

## *Weekend à Anduze au Camping le bel été*

Pour renouer avec une certaine tradition, le Moto club, sous l'égide de Franco, avait retenu le weekend de Pâques pour participer au grand rassemblement motards organisé par le camping « Le bel été » près d'Anduze . Il faut souligner que le MC Le belier fût le premier à répondre à cet événement il y a une vingtaine d'années; le patron du camping se rappelle d'ailleurs fort bien de cette première ! Ce n'est pas moins de 12 membres et 9 motos ( Chantal avait sorti la Rebel ) menés par Fred prenant la route pour retrouver à destination les autres 150 motards venus de tous horizons et issus de nombreux clubs également. Après un trajet aller qui débuta sous des hospices humides, le port de la combinaison de pluie permis de conjurer le sort et de passer entre les gouttes pour arriver au restaurant de spécialités camarguaises « chez Marco » puis chemin faisant nous arrivâmes au camping « Le bel été » en milieu d'après midi juste avant la pluie qui s'avéra particulièrement intense toute la soirée et jusque tard dans la nuit. Après un pré-apéro en terrasse bien mérité, nous apprécîames l'open bar du camping généreusement fourni puis un diner à la fois copieux et savoureux avec notamment une paëlla particulièrement réussie. L'animation musicale par un chanteur top niveau nous emmena juste avant minuit dans une ambiance débridée où chacun(e) pu danser sur des morceaux aussi rock que connus.



Après une nuit de repos agrémentée d'un bon petit déjeuner nous avons rejoint, dès 9h00 le long cortège des motards pour la sortie dans la parc régional des Cévennes. C'est à petit rythme tranquille que nous profitâmes des villages et des paysages traversés grâce à l'excellent encadrement de l'organisation. Pour ceux qui le souhaitent un petit tour supplémentaire leur permis de visiter Anduze, si typique sous le soleil, puis St Guilhem le désert par les petites routes tortueuses: destination touristique par excellence un dimanche de Pâques.

A peine de retour et il était déjà l'heure de rejoindre l'open bar apéro suivi d'un diner fort apprécié, les lasagnes maison firent l'unanimité.

Malheureusement l'animation musicale ne fût pas à la hauteur de la veille et rapidement une opération « terminaison de bouteilles » fût déclenchée sur la terrasse d'un bungalow avant une nuit bien méritée.

Le retour se fit sans encombres avec un arrêt déjeuner à notre cabane bambou habituelle et un dernier pot sur la jolie place de Tavernes avant de se quitter.

Parmi les faits marquants du week end nous nous rappellerons du personnage de Mireille et de son engin démoniaque à 3 roues, qu'il y aussi une cabane Bambou à Ramatuelle et que la tentative désespérée de redresser une RT1250 sur un terrain piégeux peut avoir des conséquences douloureuses ( Aïe mon dos !)

En tout cas : chapeau bas à toute l'équipe du camping pour leur accueil, la qualité des repas et leur professionnalisme qui donnent envie de revenir.



*Denis*